

《单词百科:practiced是什么意思?practiced怎么发音?practiced的解释和用法》

英语单词practiced是什么意思?practiced怎么读?practiced怎么发音?简答网为您整理了practiced的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



practiced怎么读

practiced的读音: ['prækt st]

practiced的意思

1、adj.熟练的;有经验的;精通的;习得的;

practiced的近义词

1、able adj.能够的;有能力的;有才干的;干练的;

2、accomplished adj.才华高的;技艺高超的;熟练的;

3、adept adj. 精于...的, 擅长于...的; 巧妙的;

4、capable adj. 有能力的; 胜任的;

5、conversant adj. 熟悉的, 了解的;

practiced的反义词

1、unpracticed adj. 练习不足的, 不熟练的;

practiced的双语例句

1、I haven't practiced my French for months and it's getting rusty.

几个月不用, 我的法语又回生了.

2、The nitrate form commonly dominates where liberal nitrogen fertilization is practiced.

施用足量氮肥的土壤, 通常硝酸钙占优势.

3、Around these cities they practiced runoff agriculture.

在这些城市 and 周围, 他们从事径流农业.

4、Partial thyroidectomy for toxic goiter was practiced widely.

用甲状腺部分切除治疗急性甲状腺肿一直被广泛采用.

5、The Mormons, organizing themselves in response to a religious vision, practiced polygamy in all their settlements.

摩门教徒按照宗教幻想而组织起来, 他们在自己的所有村落里实行一夫多妻制.

6、He was a practiced musician.

他是一位演技娴熟的音乐家.

7、Once the suggestion had been accepted by authorities, it was practiced.

这个建议一旦为专家们所接受, 就得以实施了.

8、Results: Some new teaching Methods: Would be practiced in pharmaceutical

engineering experiment.

结果: 新的教学方式可应用于制剂工程学实验教学.

9、 My niece has practiced ballet for six years.

我侄女已练了六年芭蕾舞了.

10、 He practiced to steal the purse from the lady.

他竭力想窃取那位女士的钱夹.

11、 I served in the U.S. World of Warcraft, Warlock also practiced.

我在美服玩魔兽, 练的也是术士.

12、 Then he tied on a small silver lure and practiced castig.

然后他熟练的系上银色的鱼钩和饵.

13、 Henry practiced his spoken English whenever the chance came along.

亨利一有机会就练英语口语.

14、 My hostess welcomed me with a practiced smile.

女主人面带机械的微笑欢迎我.

15、 All our winchman are well trained and'skilled'skilful proficient practiced in handling winches.

我们所有绞车手都训练有素,能熟练操作起货机.

以上是简答网为您整理的practiced怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于practiced

的用法、practiced的释义、p

racticed的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/practiced>